

MEDIENMITTEILUNG

Thun, 4. März 2025

EDU-Petition: Über 34'000 Bürger fordern WHO-Austritt der Schweiz

Ende Januar 2025 hat die EDU Schweiz eine Petition lanciert, mit der sie den Austritt der Schweiz aus der Weltgesundheitsorganisation (WHO) fordert. Bis zum Ablauf der Sammelfrist am 3. März 2025 haben 34'263 Personen die Petition entweder auf Deutsch, Französisch oder auf Italienisch unterschrieben. Wir sind überwältigt von dieser grossen Unterstützung. Das ist ein starkes Zeichen!

Wie angekündigt, wird EDU-Nationalrat Andreas Gafner in der März-Session des Nationalrats einen parlamentarischen Vorstoss einreichen, mit dem er einen Austritt der Schweiz aus der WHO auf den schnellstmöglichen Termin fordert. Die vielen Unterschriften im Rücken verleihen diesem Anliegen nun ein starkes Gewicht.

Die Argumente, weshalb die Schweiz aus der WHO austreten soll, sind der Website www.fuer-gerechtigkeit.ch und dem dort aufgeschalteten Erklär-Video mit EDU-Präsident Daniel Frischknecht zu entnehmen.

Unterschriften-Übersicht zur Petition «Die Schweiz soll aus der WHO austreten!»:

- Unterschriften deutsche Sprache: 29'672 | www.fuer-gerechtigkeit.ch
- Unterschriften französische Sprache: 4'383 | www.pour-la-justice.ch
- Unterschriften italienische Sprache: 208 | www.per-qiustizia.ch

Die Unterschriftenübergabe zuhanden der Parlamentsdienste wird zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert.

Für weitere Auskünfte:

Daniel Frischknecht, Präsident EDU Schweiz, 078 839 25 83